

北九州市民の会ニュース

市民の会学習交流集会開催さる！



【12月12日ウエル戸畑多目的ホールにて】

12月12日(木)18:30からウエル戸畑多目的ホールにて、「平和とくらしを守る北九州市民の会学習交流集会」が行われました。参加者は89名でした。

はじめに、石田議員から北橋市政の6年半について基調講演が行われました。次期市長選挙まで1年1ヶ月近くとなり、北橋市政についてどのような問題があるのかということが話されました。その後、各団体の報告が行われ6



団体から報告が行われました。

最後に三輪事務局長から市民の会の今後の提案が行われ終了しました。

【市職労から行財政改革などの報告】

「特定秘密保護法」にノーの声を！



12月1日ストップ秘密保護法宣伝行動

(新婦人小倉南支部講演会ニュースより)



12月6日ストップ秘密保護法宣伝行動
(小倉タイムスより)

子どもたちによりよい保育を！

11・4大集会

「子どもたちによりよい保育を！ 11・4大集会」と5日の政府・国会要請行動に保育所部会から3名が参加しました。

大集会には3500人の保育関係者が集まり、各地や団体からの取り組み報告や元気がでる歌のコーナーもあり 最後は、日比谷野外音楽堂から東京駅まで「保育を守ろう！ 制度を拡充しよう！」とパレードをしました。

2日目は、福岡選出の国会議員を訪ね、ドキドキしながら新制度で子どもの保育に格差ができるのではないかと訴え、署名の紹介議員になることを要請しました。

若い人たちが「自分や子どもを不安にさせる状況は国の施策に問題があります、施策を拡充してください」と堂々と訴える姿に感動し、刺激を受けたとの感想がありました。

保育制度は大きな転換期を迎えようとしています。全ての子どもの成長、発達の実現のための署名にご協力ください。

(北九の仲間より)



【3500人の保育関係者の参加】

地区労連の北九州市への要請行動

北九州地区労連は、2013年秋季年末闘争の前進をめざす11・29一日総行動を取組みました。この行動は、①すべての労働者の雇用の安定と賃金の底上げとあわせ、公務員に対する憲法違反の賃下げ、民間企業でのリストラ・首切り合理化・非正規労働者の雇止めなどの攻撃を許さない取組み、②「ブラック企業」の告発などのたたかいを取組み、現在北九州でたたかわれているすべての争議の早期解決をめざす、③加盟組合の持っている要求の前進をめざすことを目的に取り組みられました。

早朝宣伝行動は、門司・戸畑・西小倉・黒崎の4駅頭で取組み、29人の参加でマイク宣伝、チラシ配布を行いました。行政に対する要請に入る前に北九州市職労会議室で意思統一をした後、10時から北九州市に対して①「公契約条例制定」②「雇用を守り争議の早期解決、ブラック企業の根絶を求める要請」③「学校給食民間委託・嘱託の雇い止め中止を求める要請」を行い、参加者から要請内容を補強する意見が出され後日要請に基づく懇談を行うことを確認し要請行動を終えました。その後、日本共産党市議団との懇談を行い、行政に対する要請内容など懇談を行いました。



【北九州市への要請の様子】

第19回平和のための戦争展

2013年10月18日～20日に第19回平和のための戦争展が黒崎ひびしんホールにて行われました。

18日は、パネル展示（3日間）とDVD連続上映、19日は戦争の語り部、20日は、平和の歌声、青年企画（「戦争とメディア」で討論）、映画「X年後」の二回上映でした。参加者は延べ300名でした。



【さまざまな戦争の展示】

平和とくらしを守る北九州市民の会
〒803-0817小倉北区田町13-21 田町ビル3F
TEL093-592-5000 FAX093-571-4346
<http://siminnokai.sakura.ne.jp>
e-mail;koe@siminnokai.com